
7 Pièces

250 m²

Réf. 253

2 950 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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En exclusivité, nous avons sélectionné pour vous cette magnifique villa

contemporaine  toute  proche  du  centre  de  Sainte-Maxime  disposant

d'une belle vue panoramique, mer, collines et ville.Au calme et à l'abri

des  regards,  située  au  cœur  du  prestigieux  secteur  du  Sémaphore,

vous  y  découvrirez,  en  entrant  de  plain-pied,  le  spacieux  et  lumineux

espace  de  vie  de  plus  de  100  m²  composé  d'une  cuisine  équipée,

cellier, salon, salle à manger ouvrant sur de larges terrasses vue mer et

une magnifique chambre de Maître.Puis, un confortable escalier amène

aux quatre vastes chambres en suite pour la ...

We have exclusively selected for you this magnificent contemporary villa very close

to  Sainte-Maxime  center's,  with  panoramic  views  over  the  sea,  hills  and

town.Peaceful  and out  of  sight,  located in the heart  of  the prestigious Sémaphore

area's, you will enter on one level and discover the spacious, light-filled living space

of  over  100  m²,  comprising  a  fitted  kitchen,  storeroom,  lounge,  dining  room

opening  onto  large  sea-view terraces  and  a  magnificent  master  bedroom.Then,  a

comfortable staircase leads to the four vast en suite bedrooms for family or friends,

which also have their own ...

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN
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